

# はんげ しょう 大庄屋諏訪家祭り 半夏生マルシェ



半夏生の風情に真夏の涼を  
地産地消の野菜や湖魚、真珠も

大庄屋諏訪家屋敷の庭園で半夏生が見頃を迎える時期に合わせて開催。訪れた人々は、半夏生の白い葉が池を埋め尽くす庭園の風情に涼を感じるとともに、地産地消の野菜や湖魚、和菓子の買い物を楽しんでいました。また、夏休みを前に来館者に滋賀県の観光をしてもらおうと、県内各地の観光パンフレットを集めて紹介していました。

7月6日 大庄屋詣訪家屋數

## 七夕 煎茶の世界でひと時を



夏ならではの風情にひたり  
忘暑のひとときを過ごす

昨年に続き2回目の開催となり、約30人が参加しました。目の前で淹れられたお煎茶と、七夕にちなんで天の川をモチーフにしたお茶菓子が振る舞われ、参加者はそのおいしさと美しさにうつとり。作法や煎茶に関する知識などを聞き、参加者同士も交流を深めながら、煎茶の世界を楽しんでいました。

7月7日 | 市民ホールロビー

## 消防車見学と防火訪問



## MSL分団とキャラクターが幼稚園を訪問 防災ダックのゲームで地震や火災から身を守れ

守山市消防団MSL分団と湖南消防局キャラクターのライくん・レイちゃんが、吉身幼稚園を防火訪問しました。3～5歳の園児を前に、団員たちは寸劇や防災ダックのゲームをしながら「地震がきたら」「火事になったら」どうやって自分の身を守れば良いかを分かりやすく教えました。最後には、かっこいい消防車両を見学しました。

7月4日 吉身幼稚園

## 守山市の人口

令和6年6月30日現在  
(前月比)

人口	85,737	(+ 25)
男	42,176	(+ 18)
女	43,561	(+ 7)
世帯数	35,184	(+ 42)

熱せられた地面に落ちる細い影の部分を踏み外すことなく歩く。「白線以外踏んだらあかんゲーム」は子どもが得意なやつだが（危ないでやめよう）、優雅に歩いてくるかわいい彼女にはかなうまい。猫である▼わが家の真っ黒さんは、その色ゆえに陽を集め夏はホカホカ飛び越え「ちゅんちゅん」なのだが、クーラーはお気に召さない。必ず庭に出て風の通り道を探す。「一ヤの茂る下に隠れて庭寝はよく見る姿。畑の土がひんやりして気持ちいいらしい。名前を呼んでもピッタリ耳を向けるだけ。大好きな抱っこもノーセンキュー夏の塩対応はなかなかに潔い▼まだまだ暑くなる。よく食べ、水を飲み、日々幸せに過ごしておくれ……とはいうものの、暑くてグッタリのぶりをしておやつもらいすきやで。ちょうどいいの「にやあ」にもわれわれはかなわない。「かわいい」の威力を思い知る夏である。(○)

